SELLIÈRES

Mam et salle des associations, de nouveaux services pour la population

Bernard Joly, maire, a conduit, vendredi 14 décembre, en compagnie des autorités départementales, l'inauguration de nouveaux établissements à l'adresse du public.

Dans un premier temps, les élus ont visité la Maison d'assistantes maternelles (Mam) dans les locaux de l'ancienne trésorerie fermée depuis 2016. Ce projet, qui a duré 18 mois, a été mené par Stecy de Saleneuve, jeune Vosgienne de 25 ans, résidant à Froideville. Titulaire de l'agrément d'assistance maternelle (Asmat), elle s'est associée après divers entretiens à Sabine Salvadori, 31 ans, du Villey, auxiliaire de puériculture. Après prospection sur le territoire, c'est la commune de Sellières qui a répondu à la demande de Mme de Saleneuve. Le projet Mam a donc été porté par la commune. Il offre aux assistantes maternelles l'opportunité d'exercer différemment leur métier et de rompre l'isolement de l'exercice à domicile. Les travaux ont été financés sur les fonds propres de la commune pour un coût de 55 000 € dont 8 300 € de subvention ESTJ (Engagement pour les solidarités territoriales jurassiennes), un dispositif du Conseil départemental.

Cette Mam, dont les travaux ont été effectués par des entreprises du secteur, accueillera dès



Stecy de Daleneuve (à droite) et Sabine Salvadori (à gauche) ont eu l'honneur de tenir le ruban inaugural de leur création.

le lundi 7 janvier huit enfants, sa capacité maximum. Ågés de 2 ans et demi à 6 ans, les bambins disposeront de 2 chambres de 4 lits. Il y a un coin détente et toutes les commodités liées aux soins des enfants. La structure est axée sur le respect de l'enfant et de son rythme au niveau sommeil, repas, jeu, détente. C'est avant tout une structure familiale proche des enfants.

Salle des associations

Puis l'inauguration s'est poursuivie à la salle des associations créée dans l'ancien centre tri, rue Jean-Moulin. Ceci fait suite à la rénovation du bâtiment de la poste qui est devenue, il y a quelque temps, également maison des services, avec une mise en accessibilité pour personnes à mobilité réduite. Le projet de réhabilitation de ce bâtiment, qui comprend aussi un logement communal à l'étage, a comporté aussi l'isolation thermique. La démolition des garages voisins a autorisé la création des parkings à proximité.

Comme l'a fait remarquer le maire, il s'agit de projets ambitieux mais nécessaires pour un village de 800 habitants. Ils ont été élaborés et menés à bien par le conseil municipal et le Sidec pour le bâtiment de la poste. Le coût est de 220 000 € dont 68 000 € de subvention de l'État par le biais de la DETR (Dotation d'équipement des territoires ruraux). Tous ces travaux concourent au maintien des services de proximité aux usagers, à l'économie locale, à l'emploi et à l'image du village.

Mam : Hakuna Mam, rue des Remparts, tél. 06 46 36 52 81 ou 07 71 03 28 36.